

Excélsior Sección: comunidad 2024-02-12 02:50:21

235 cm²

Página: 23

1/1



Aplica Morena sabadazo en alcaldías

En uno de sus procesos más desaseados —que para desgracia de sus militantes son muy comunes—, Morena designó a otro bloque de candidatos a alcaldes por la Ciudad de México, dejando sin oportunidad a quienes encabezaban las encuestas.

De los nombramientos anunciados el fin de semana, habría que destacar lo ocurrido en Iztacalco, donde impusieron a la diputada Lourdes Paz, favorita de Claudia Sheinbaum, que desde el año pasado había sido destapada por Omar Hamid García Harfuch en un evento público.

El problema es que **Paz** jamás pudo levantar en las encuestas, pues entre las mujeres quien punteaba —y por mucho—, era la diputada local **Elizabeth Mateos**, exdelegada de la demarcación.

Entre los hombres que se inscribieron al proceso, el que tenía amplia ventaja era **Pablo Trejo**. Lo curioso es que, al final, ninguno de los dos fue incluido en la *encuesta ponderada* del partido, que sólo los dirigentes saben cómo se hace.

En el caso de **Mateos**, que ni siquiera se presentó al evento donde se ungió a **Paz**, ya sabía que sería bajada, pues desde el lunes anterior **Sebastián** El Sebas **Ramírez**, dirigente local, la citó en su oficina para pedirle que entendiera las circunstancias.

Le pidió que fuera pensando en un *plan b*, que, hasta el momento, no se sabe cuál sería. En el caso de **Trejo**, nadie le avisó nada ni le explicaron por qué no estuvo en las mediciones internas, a pesar de que se había inscrito.

Originalmente, todos los aspirantes habían sido citados

para el viernes a las 9:30 horas, pero más tarde les enviaron un mensaje para que mejor se presentaran la tarde del sábado, porque el proceso se había complicado mucho.

Se supo que Armando Quintero estaba haciendo berrinche, pues quería que su cuñado, Francisco Sánchez, fuera el candidato, aunque era el último lugar en las encuestas, incluso en las del propio alcalde.

Quizá la nominación estrella haya sido la de Catalina Monreal en Cuauhtémoc.

Como quiera, Morena hizo a un lado a los dos que estaban mejor posicionados; deben estar conscientes de que, sin el apoyo de ellos, Iztacalco se perdería irremediablemente para la 4T. Tendrán que buscar recompensarlos, pues la alianza ya paró las antenas. Otra alcaldía que tuvo lo suyo fue La Magdalena Contreras, donde al final se respetó el acuerdo de lanzar al exdelegado **Fernando Mercado**, quien sufrió hasta el último el pataleo de **José Luis Rodríguez**, secretario del Trabajo en la CDMX, quien quería impulsar a su propio candidato.

En el equipo de **Mercado** habían tomado nota de la campaña sucia que los muchachos de **Rodríguez** habían hecho en su contra para ver si lo tumbaban.

Pero quizá la nominación estrella haya sido la de Catalina Monreal en Cuauhtémoc, pues la hija del líder del Senado no era precisamente la mejor posicionada. Encima de ella estaba Dolores Padierna, quien seguramente también será recompensada por haber sido bajada.

Morena aprovechó el fin de semana para aplicar el clásico sabadazo, con Super Bowl incluido, y que nadie reparara en las tropelías que los caracterizan. Aun así, no lograron acordar en GAM, vital para las aspiraciones de Clara Brugada en la ciudad.

CENTAVITOS...

Por cierto, los nombramientos del fin de semana marcarán también el futuro político de **Ricardo Monreal**, quien logró la candidatura de su hermano **Saúl**—alcalde de Fresnillo— para competir por un lugar en el Senado. Si su hija **Catalina** pierde en la Cuauhtémoc y **Saúl**—a quien le debía la nominación— no es senador, **Ricardo** habrá perdido su capital político, aunque al final él mismo fuera nominado a una diputación federal y lograra ganar.

